



1年間、よく頑張りました。ご苦労様。～修了式より～

3月24日(金)、令和4年度の締めくくりとして、修了式を行いました。この1年間、日々の生活や行事を通して、できることが多くなり、成長を感じました。みなさんの頑張りに拍手を贈ります。それではいつも通り、修了式でみなさんに話したことのおさらいをします。保護者の皆様もご一読ください。(侍ジャパンがWBCで優勝し、そのメンバーの方々のお話から得られることについても話しました。)

修了証書には

〇〇年で勉強
する内容は
学び終えた

先ほど、皆さんの代表の人に、修了証を渡しました。それには「〇〇学年の課程を修了したことを証する」と書いてあります。意味は「今の学年で勉強する内容は学び終えた」ということです。今日もらう通知表を見ながら、「この1年、どうだったかな?」と、しっかり振り返りましょう。

サーカスのぞう

みなさんは、4月から1つずつ学年が上がります。そこで知っておいて欲しいことを話します。

この動物は、ぞうです。サーカスのぞうです。ぞうはとても頭が良く、そして力が強いです。人間を踏み潰すこともできます。

サーカスのぞう
は逃げない

もがいてももが
いても、くさり
が外れない

どうせ無理
やってもムダ

世の中には「サーカスのぞうは逃げない(くさりにつながれたぞう)」という言葉があります。

その意味は、ぞうが小さい頃、足にくさりをつけ、杭につながれています。何度も押し引きしたり、汗だくになって逃げようとしたと思います。でも子ぞうにはできませんでした。

大きく成長して力がついて、ぞうは逃げません。今の力だったらできるのに、「**どうせ無理、やってもムダ**」と、「できない」と信じ込んでいるから、試そうともしないらしいです。

今だったらできるだけの力があるのに、昔できなかったから、今もできない、一生できないと思込んでいるのだと思います。

自信をもって
次の学年に!

この1年、勉強だけではなく、友だちとの付き合い方や運動会や学習発表会などで一所懸命頑張ることや協力することなど、いろいろなことがさらにできるようになりました。だから、自信をもって次の学年に進んで欲しいと思います。ただ、**今も「絶対できん!」**と思込んで、あきらめていることはありませんか?

春休みに次の学年の準備をしよう

①「絶対できん！」
と思い込んでいること(勉強・運動)など
をやってみよう。

②規則正しい生活を送ろう。

それらが少しでもできるようになるために、春休みに以下の2つのことを行いましょう。
①「サーカスのぞう」のように力はあるのに「絶対できない」と思い込んで、あきらめてしまふのではなく、「絶対できん！」と思い込んでいることに取り組みましょう。
例えば、宿題をいつもはギリギリになってあせっていたのを、計画を立てて少しずつやっていくとか勉強時間をのばすとか、苦手な教科に挑戦してみるとか、毎日、運動をしてみるとか、自分で決めてやってみましょう。
②ゲームばかりするのではなく、だらだら過ごすのではなく、生活リズムを乱すことなく規則正しい生活をしましょう。

4月7日、元気な姿で会いましょう。

保護者の皆様へ

1年間、本校の教育活動にご理解・ご支援いただき、ありがとうございました。子どもたちのために様々な活動にご協力いただいたり、ご意見やご配慮いただいたりと、とても感謝しております。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

ご愛読ありがとうございました



この学校だよりでもお知らせしていましたが、今年度も「子どもたちの姿をお知らせしたい」という思いから、学校ホームページを随時、更新してきました。参照数を確認すると、「見ていただいているなあ」と嬉しく思っています。その中でも、この学校だよりの参照数が**973回**(R5.3.23現在)となっており、「見ていただいて、読んでいただいてありがたい」と感謝するとともに、励みになっております。



公開日:2023年03月13日(月) 10:45 | 参照数: 973

保護者の皆様には、この学校だよりをお渡ししているのですが、同じものをこのホームページで見られることはないと思います。したがって、地域の皆様や他地域の皆様が見てくださっているのかなと思います。見ていただいた全ての方に感謝申し上げます。

保護者の皆様、地域・他地域の皆様、ご愛読ありがとうございました。
次年度も、学校だよりや学校ホームページで玉小の“今”や“トピック”を発信していきますので、よろしくお願いいたします。